



切磋琢磨

2学期始業式

8月25日(木)

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。始業式では各学年代表の決意表明と校長先生からのお話がありました。また、新しく赴任されたALTのレイチェル先生の紹介もありました。

今学期から2年生と3年生は多目的室、コンピュータ教室と広くて空調の整った教室で学習できるようになりました。一生懸命勉強してほしいと思います。



那覇地区陸上競技大会参加

9月16日(金)

那覇地区陸上競技大会が浦添市立陸上競技場で開催され、西中からも40名の選手が参加し、各競技でこれまでの練習の成果を発揮しました。夏休み期間中から練習に取り組み、久米島中体連記録会を経て、大勢の観衆の前で全力を出し切りました。その中でジャベリックスローの國吉吹君が、記録会の記録を5mも更新する65mで見事優勝し、来月石垣市で開催される県大会へ出場することになりました。選手、引率の先生方ご苦労様でした。

久米島中体連陸上記録会開催

9月4日(日)

久米島中体連陸上記録会が開催されました。本記録会は過去2年、グラウンドコンディション不良により開催が中止されてきましたが、本年度は天候にも恵まれ、久しぶりの開催となりました。9月16日に那覇地区陸上競技大会が開催されますが、それに向け力試しの良い機会となりました。また、当日は久米島町広域防災訓練があり、競技の途中で生徒はもちろん、応援の保護者や地域の方々全員参加して行われました。



本年度3回目、4回目の「自分で作る弁当の日」を8月26日（金）、8月30日（火）に実施しました。今回のテーマは26日が「夏バテを防ごう」、30日は実力テストの間の日なので、時間をかけずに作れる「おにぎり」としました。自慢の弁当を見て下さい。

9月24日（土曜日）浦添市ハーモニーセンターで平成28年度那覇地区高円宮杯英語弁論大会が開催されました。久米島西中学校代表として、3年國吉結衣さんが出場しました。“Why do you study?” 「なぜ勉強するのか。」というタイトルで、勉強することの大切さを自身の経験を踏まえて伝えることができました。2ヶ月前から原稿を何度も書き直し、5分間の英文原稿を覚え、何度も練習した事が功を奏し、本番では正々堂々と素晴らしい発表をすることができました。同時に、優良賞も受賞することができました。

PTA作業お疲れ様でした

8月26日（金）
2学期に向けて、そして9月4日実施の「久米島中体連陸上記録会」開催に向けて本年度2回目のPTA作業を実施しました。平日ということもあり参加する保護者は少なかったのですが重機を使い、夜遅くまで、そして翌日の朝まで頑張っていただきました。本当にありがとうございました。



お知らせ

- 校内意見発表会 10月3日（月）
- 校内美化作業 10月16日（日）15:00～予定
※へき研に向けての作業です
- 九州へき地教育研究大会 10月27～28日
- 那覇地区駅伝競走大会 10月29日（土）